



AfricaRice
Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

APPEL D'OFFRES : PSU/DFCS/AfricaRice-CISC-07/2025/02

7 juillet 2025

APPEL D'OFFRES

Objet : APPEL D'OFFRES POUR LA SÉLECTION D'UN FOURNISSEUR POUR LA FOURNITURE ET LA LIVRAISON DES VÉHICULES SÉLECTIONNÉS VERS LES DESTINATIONS SPÉCIFIÉES (par exemple, CÔTE D'IVOIRE, MADAGASCAR, SÉNÉGAL ET OUGANDA).

AfricaRice invite toutes les entreprises spécialisées dans la vente et la livraison de véhicules vers leurs destinations respectives. Les fournisseurs sont tenus de soumettre leurs offres financières et techniques. Veuillez-vous référer aux termes de référence (TOR) pour les spécifications détaillées.

Les offres doivent être soumises par voie électronique à l'adresse e-mail suivante : A.Quotation@cgiar.org et doivent être protégées par un mot de passe.

Le mot de passe de l'offre technique doit être envoyé à la date fixée pour l'ouverture des offres. Cependant, le mot de passe de l'offre financière ne sera demandé que si votre offre est considérée comme ayant passé l'étape de l'évaluation financière. Toute offre soumise sans protection sera automatiquement disqualifiée.

La date limite de soumission des offres est **Vendredi 8 août 2025 à 16h00, Abidjan, Côte d'Ivoire, et heure locale.**

L'objet du courrier doit être clairement indiqué comme suit :

APPEL D'OFFRES : PSU/DFCS/AfricaRice-CISC-07/2025/02

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront informés, en temps utile, des résultats de l'évaluation des propositions.

Dans le cas où un fournisseur souhaite faire appel des résultats de l'appel d'offres, une lettre officielle peut être envoyée au directeur des finances et des services corporatifs à africarice@cgiar.org.

RFQ: PSU/DFCS/AfricaRice-CISC-07/2025/02

July 7, 2025

INVITATION TO BID

Subject: REQUEST FOR TENDERS FOR THE SELECTION OF A SUPPLIER TO SUPPLY & DELIVER SELECTED VEHICLES TO THE SPECIFIED DESTINATIONS (e.g. COTE D'IVOIRE, MADAGASCAR, SENEGAL & UGANDA).

AfricaRice is inviting all companies specializing in the sale & delivery of preferred vehicles to their respective destinations. Suppliers are required to submit their financial and technical bids. Kindly refer to the Terms of Reference (TOR) for detailed specifications.

Bids should be submitted electronically to the following email address: A.Quotation@cgiar.org and must be protected with a password.

The password for the technical offer must be sent on the date set for the opening of the offers. However, the password for the financial offer will only be requested if your offer is considered to have passed the financial evaluation stage. Any offer submitted without protection will be automatically disqualified.

The deadline for submission of bids is Friday 8th of August 2025 at 4:00 PM. Abidjan, Cote d'Ivoire, and Local Time.

The subject of the mail should be clearly marked as follows:

RFQ: PSU/DFCS/AfricaRice-CISC-07/2025/02

AfricaRice will reject late proposals. Bidders will be advised, in due course, of the results of the evaluation of the proposals.

In case a supplier wants to appeal against the results of the tender, a formal letter can be sent to the Director of Finance and Corporate Services to africarice@cgiar.org.



Kolade OLATIFEDE

Director of Finance and Corporate Services

